



7 Pièces

158 m²

Réf. 4841-STEAMB14-5181021

3 695 000 €

Courchevel

Appartement à vendre (73120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé au cœur de Courchevel Moriond, découvrez "Steamboat", un nouveau programme de 12 lodges allant de 69 à 255 m², bénéficiant chacun d'une décoration unique et d'un aménagement sur-mesure. De 2 à 6 chambres, les lodges offrent des vues privilégiées sur les massifs environnants. Vous profiterez également des services haut de gamme : accueil, service de conciergerie, restaurant, bar, piscine, Spa, ski room et ski shop.

Located in the heart of Courchevel Moriond, discover "Steamboat", a new program of 12 lodges ranging from 69 to 255 s.q.m, each benefiting from a unique decoration and a tailor-made layout. From 2 to 6 bedrooms, the lodges offer privileged views of the surrounding mountains. You will also benefit from top-of-the-range services: reception, concierge service, restaurant, bar, swimming pool, Spa, ski room and ski shop.

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com